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No. 44679*
____ 

 
United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland 

 

and 
 

Ireland 

Convention on social security between the United Kingdom of Great Britain and 
Northern Ireland and the Government of Ireland (with exchange of notes, Lon-
don, 03 July 2007). Dublin, 14 September 2004 

Entry into force:  1 October 2007 by the exchange of instruments of ratification, in 
accordance with article 37  

Authentic texts:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  United Kingdom of Great 

Britain and Northern Ireland, 24 January 2008 
 
 
 

Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord 
 

et 
 

Irlande 

Convention sur la sécurité sociale entre le Royaume-Uni de Grande-Bretagne et 
d'Irlande du Nord et le Gouvernement de l'Irlande (avec échange de notes, 
Londres, 03 juillet 2007). Dublin, 14 septembre 2004 

Entrée en vigueur :  1er octobre 2007 par échange des instruments de ratification, 
conformément à l'article 37  

Textes authentiques :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Royaume-Uni de Grande-

Bretagne et d'Irlande du Nord, 24 janvier 2008 

*  The text reproduced below is the original text of the agreement as submitted. For ease of   
reference, it was sequentially paginated.  The relevant Treaty Series volume will be published 
in due course. 
 
Le texte reproduit ci-dessous est le texte authentique de l'accord tel que soumis  pour 
l’enregistrement.  Pour référence, il a été présenté sous forme de la pagination consécutive. 
Le volume correspondant du Recueil des Traités sera disponible en temps utile.  
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